

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2019/2020**

18711013 - MUHAMMAD ARIQ RESTYAWAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	cuci tangan tidak sesuai langkah WHO. persiapan alat yg disebutkan kurang lengkap. tabung tetesan diisinya 1/2 aja, ariq ngisinya hampir penuh, nanti tetesannya tidak terlihat. tidak melakukan upaya memperbesar vena. ON: kanula abocath tersentuh tangan. arah pemasangan infusnya (abocathnya) salah ya, harusnya mengarah ke jantung bukan menjauhi jantung. waktu habis tidak selesai fiksasi. hitungannya sudah betul tapi tidak di aplikasikan pada infus.
PEMASANGAN INFUS	karakter/tipe dan lokasi/penyebaran belum ditanyakan...pemicu gatal2nya juga belum terjali...kurangi berkata "terus apa lagi ya" karena mengurangi profesionalitas...anamnesis sistem hanya menanyakan sistem respirasi...mencatat hasil anamnesis belum informatif..pada semester ini anamnesis hanya difokuskan pada RPS dan anamnesis sistem yaa jadi optimalkan...masih tampak kebingungan ya dek mau tanya apa, berlatih lagi yaa...
PEMERIKSAAN DARAH RUTIN (Hb)	persiapan alat : cek kebersihan alat dlu ya.. Sisa darah pada tabung kapiler msh byk yg tersisa di mikropipetnya ya dek.. agar volume sesuai sebaiknya dibersihkan lg.
PEMERIKSAAN DARAH RUTIN (Hmt)	persiapan : mengecek kebersihan alat dlu yaa. pengisian tabung kapiler kurang dr 2/3 tabung.
PEMERIKSAAN TINGKAT KESADARAN DAN REFLEKS PATOLOGI	Dek, inform consent perlu dijelaskan juga prosedurnya bgmn, Interpretasi GCS sudah sesuai; Dek walaupun hasil refleks nya negatif perlu dijelaskan jg positifnya harusnya bagaimana, dengan jelas dan terperinci ya;
PENGECATAN ZIEHL NELSEEN	tidak pakai masker// ukuran spesien tidak 2x3/ tidak menunggu sampel setelah pemberian zn a
PUNGSI VENA (spuit injeksi / vacutainer)	IC: sudah lengkap// cara memegang spuit masih belum tepat sudut 15-30 derajat ya dek, tangan kiri jangan dekat2 ujung jarum, meningkatkan risiko tertusuk jarum//hati-hati dalam menutup jarum, hindari memakai tangan kiri cara tersebut tidak aman// memasukkan darah ke sampe tidak dialirkan di dindingkomunikasi: kurangi groginya ya dek
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN GIEMSA	bilas dengan aquades jangan di atas preparat dan sediaan dibilas s/d bersih (giemsa hilang)